



令和4年度

全力一心

都農町立都農小学校

学校だより

12月21日(水)

第12号

文責：校長

～2学期を振り返ります～11月～ 学校のスローガン！ ～12月 夢に向かって ガッツで トライ！

晴天の中、秋の大運動会が終わり10月28日は、1年生～5年生は、校外学習(社会見学)に出かけました。この日も天気恵まれ、多くの学びと美味しい弁当の日でもありました。

- *1年生…フェニックス自然動物園(宮崎市)
- *2年生…蚊口海浜公園・県農業科学公園ルピナスパーク(高鍋町)
- *3年生…JA尾鈴出荷場(川南町)高鍋歴史資料館・東児湯消防組合・小丸運動公園(高鍋町)
- *4年生…みやざき動物愛護センター・宮崎科学技術館・宮崎中央公園(宮崎市)
- *5年生…宮崎県総合博物館・文化公園(宮崎市)
- *6年生…通常授業(弁当の日)でした。みんなで育てた運動場の芝生上でのお弁当は、さぞかしおいしかったことでしょう。

また、都農町未来財団との連携事業で宮崎大学の協力のもと「アイコンシャスバイアス」の授業を行いました。「アイコンシャスバイアス」とは、

「無意識の根拠のない思い込みや偏見」と言われる、過去の経験や見聞きしたことから、自分のモノの見方だけで人の能力や仕事のやり方を決めつけてしまうこと

◇**毎日の生活の中**で「めあて」意識は…?どうでしたか～「工夫」したことは…?「伝え合う」…親子教師でふりかえり、新たな「めあて」「目標」に向かいたいものです。目標の『書き方名人』『ばっちり家庭学習』『本と友達』『あいさつ』『そうじ達人』『命を大切に』『早寝早起き朝ごはん』『毎日運動』への取り組みは続きます。反省を生かし1月～3月で確かなものにしていきます。

読書活動

11月の「めあて」～進んで本を読もう～「がんばりカード」への取り組み



全校朝会で全体指導を行い各学年学級で読書推進に取り組みました。児童の様子は、いかがでしたか学級だより等でも読書啓発を行いました。親子で取り組んだ読書週間が、読書習慣へつながることを願っています。これからも継続した読書指導に取り組んでいきます。2学期の読書量(読書冊数)も楽しみです。

参観日

「道徳」・「学級活動」 ◇11日(金)全校一斉授業参観・懇談会



全校一斉の「人権感覚に関する」テーマで「道徳」や「学級活動」の授業を行いました。いかがだったでしょうか。児童の様子や授業の感想等をいただきありがとうございました。今後の学級経営に生かしながら、家庭との連携を図っていきます。気づかれたことは、どんな些細な事でも構いませんので学級担任を通じて学校へお伝えいただくと有難いです。ご家庭でも、対話の中で話題にいただき人権について親子で学び合う機会となったことでしょうか。

※参観日の懇談率や家庭教育学級への参加率を上げる「工夫」にも取り組んでいきます。

★新型コロナウイルス感染対策に取り組んでいます!



修学旅行6年

◇17日(木)18日(金)修学旅行に行ってきました。



天候が気がかりでしたが、2日間の日程は、ほぼ完ぺきと言っていいくらい予定通りに進みました。勇壮桜島を見る子ども達、バスガイドさんの説明に感心する子、わくわくと不安の自主研修…1日目も2日目も楽しそうに過ごす6年生が愛おしく見えました。48年前に同じように旅したことを思い出す機会ともなり感慨深い思い出となりました。また、バスの中で私の思い出に残る唄を歌わせてくれた6年生に感謝の思いです。

フラワーロード5年

◇22日(火)フラワーロード5年(地域高齢者との交流活動)



毎年続いているフラワーロードも21年目に入りました。今年も、地域の方と一緒に、役場前から駅通りへ向けて、花の苗植えをしました。自分たちが住む町をきれいにする活動を通して、豊かな人間性や社会性を培うことができ、さらには、ふるさと都農町を大切にすることを育てることにもつながっています。

12月

◇1日 児童集会(児童会活動) ~体育館にて~ 朝の集会活動



運営委員会の皆さんが、人権に関する「演劇」に取り組み全校児童で「人権」や「思いやりの心や行動」について考える集会を行いました。子ども達は、演劇を見ての感想や意見が、たくさん発表され有意義な集会となりました。「相手の立場を考える」ことや「やさしいことばかけ」等…大切なことを認識した時間となりました。

運営委員会のみなさんは、「朝のあいさつ運動」にも工夫した取り組みが見られ意識の高まりを感じた2学期でした。3学期もさらに意識を高めていきましょう。

◇1日 みやざき学習状況調査実施(5年)

5年生は、県下一斉の学習状況調査が行われました。今もっている自分の力を確認する調査です。3学期には結果をもとに、それぞれの「めあて」「目標」を設定して新たな「課題」に挑戦していきます。学年・学級では、学習指導の「工夫」にも取り組みます。家庭での励ましをお願いします。

◇6日~7日 都農町3校合同集団宿泊学習(5年)~青島少年自然の家にて~(1泊2日)

1学期に実施する予定が、2学期へ延期となり寒い時期での宿泊学習となりました。町内3校の5年生が合同で行う宿泊体験学習は、中学校生活へつながる有意義な交流体験学習と捉えています。少年自然の家では、様々な体験活動を通して「規律」「共同」「友愛」「奉仕」の精神を学ぶことができました。1泊2日でしたが、2学期後半の学校生活(朝活・清掃・委員会活動)の様子から5年生の成長した姿が随所で見られるようになりました。中学年(3・4年生)の朝活への取り組みにも良い影響をあたえています。

年末・年始にかけての家庭生活でも「規律」「共同」「友愛」「奉仕」の精神で、気持ちよく過ごすことができるといいですね。3学期も5・6年生の活躍が、楽しみです。

次号へ続く→